

ABSTRAK

Lies Hamidah (1144010096). Bimbingan Keagamaan Untuk Meningkatkan Kesadaran Beragama Remaja (Penelitian di Gerakan Pemuda Hijrah Kota Bandung)

Gerakan pemuda hijrah menjadi fenomena baru dalam dunia perdakwaan. Di masjid Al-lathiif berdirinya gerakan pemuda hijrah yang belum lama ini membuat para remaja mulai tertarik dan mampu menarik untuk mengikuti kajian-kajian. Penyampaian yang kekinian membuat para remaja mampu memahami isi kajian dengan mudah dan kekinian tetapi tidak menghilangkan esensi pesan dakwahnya.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui: 1) Bagaimana Program Bimbingan Keagamaan Untuk Meningkatkan Kesadaran Beragama Remaja 2) Bagaimana Proses Pelaksanaan Bimbingan Keagamaan Untuk Meningkatkan Kesadaran Beragama Remaja 3) Bagaimana Hasil dari Kegiatan Bimbingan Keagamaan Remaja Untuk Meningkatkan Kesadaran Beragama.

Penelitian ini diangkat dari Al-Qur'an surat An-Nahl ayat 125 bahwa pentingnya bimbingan keagamaan kepada sesame untuk mengajak menyeru kepada Allah dengan hikmah dan sesungguhnya Allah maha mengetahui siapa yang tersesat dijalanannya dan siapa yang mendapat petunjuk.

Bimbingan merupakan upaya pemberian bantuan kepada orang-orang dari berbagai rentang usia, yang diberikan oleh tenaga ahli, dengan tujuan perbaikan untuk orang yang dibimbing dalam memahami diri, memperluas pandangan mengatur kehidupan, serta mengembangkan kemampuan, dalam system pendidikan yang diselenggarakan secara demokratis

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif. Metode yang memberikan gambaran tentang fakta dengan akurat, yang bertujuan menguraikan karakteristik suatu kejadian pada waktu tertentu atau sekarang. Faktual dan sistematis tentang Bimbingan keagamaan pemuda hijrah kota Bandung untuk meningkatkan kesadaran beragama Remaja.

Hasil penelitian bahwa keberhasilan yang dicapai pun menghasilkan peningkatan yang signifikan, dapat terlihat dari membludaknya para jama'ah yang hadir pada setiap kajian yang di adakan oleh gerakan pemuda hijrah ini yang di domisili oleh para remaja. Penelitian ini bersifat penelitian lapangan (field research) sehingga data diperoleh langsung dari di lokasi penelitian di masjid Al-Lathiif, Masjid TSB, dan Masjid Pusdai, penelitian dengan menggunakan pendekatan sosial.

Kata Kunci: Gerakan Pemuda Hajarah, Kajian, Remaja